
 
  
 
  
 
  
 
 

OA事務科修了 女性 ４０代  

就職先企業：株式会社 野中経営 

 
Ｑ．受講のきっかけは？ 
Ａ．前職で腰を痛めてしまい事務職を考えました。家計簿をつけるの

が好きだったので、もしかして好きになるかもしれないと思っ

て、会計に興味が沸いてきました。でも、簿記やパソコンのスキ

ルがなくて・・・。 

ハローワークで簿記とパソコンの職業訓練を紹介され、私にぴっ

たりじゃないかと思って受けました。 

 

Ｑ．受講について不安だったことは？ 
Ａ．『簿記』は、真っ白な状態からの授業だったので、「このまま簿記

の勉強が続けられるのかな？」って、すっごい不安でした。 

先生がすごくフレンドリーだったので、休み時間でも訊きやすか

ったし、質問に対してちゃんと答えてくれて、意欲を湧かさせて

くれました。それで、不安もなくなっていきました。 

 

Ｑ．受講してよかったことは？成長できたことは？ 
Ａ．簿記３級の資格試験合格を目指してみんなで頑張っていたのです

が、わたしは授業だけでは難しいと思って、自宅でも相当勉強し

ました。 

簿記に受かってないと就職先の選択肢も減ってしまうので意欲

的に頑張ることができました。簿記３級とエクセルの資格が取れ

ましたので、会計の仕事に就くことができました。 

訓練の中に、ワード・エクセル・簿記以外に、職場内コミュニケ

ーション・ビジネスマナーなどの授業があったんです。 

受けている時はきつかったけど、今は社会人として絶対知ってい

た方がいい内容だったと思います。 

 

★受講を迷われている方へのメッセージ★ 
私は昔から事務とか会計とかは自分は絶対向いてないっていう

思い込みがあったんです。ところが、仕事を始めてから、「楽し

い～っ！！」 「もっと早くにここに来たかった。」って思いまし

た。やってみないと気づかないこともありますよね。 

気づけたことに喜びを感じました。 

株式会社野中経営 採用担当者様 
 

Ｑ．修了生の働きぶりは？ 
Ａ．経営をトータル的に支援する中で修了生さんがメインでやってい

るのは、会計部門のお仕事です。 

  毎月の入出金・売上げを「簿記」を元に処理し、月々・年間の運

営の状況・経営状態を数字で説明する仕事のサポートをやってい

ます。それぞれが役割を果たすことを目指している中で、仕事を

だんだん効率よくできるようになっているようで、日々成長し、

活き活きと、楽しくやっています。 

 

 

Ｑ．今後、修了生に期待することは？ 
Ａ．修了生さんにも、そろそろ次の人たちを指導してもらい、長く働

いていただきたいと思っています。 
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